



Comunicado

Minsur se solidariza con familias afectadas por huaicos e inundaciones

En estos difíciles momentos que vive el Perú, Minsur se solidariza con todas aquellas familias que se han visto afectadas por los desastres naturales que vienen ocurriendo a lo largo del territorio nacional.

La empresa viene realizando diversas iniciativas de apoyo, en conjunto con sus colaboradores, la Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía (SNMPE) y las empresas de BRECA Grupo Empresarial.

Cumplimos con informar que ninguno de nuestros colaboradores se ha visto afectado por estos sucesos. De igual manera, nuestras operaciones y procesos de embarque de mineral siguen funcionando de manera normal, al encontrarse fuera de las zonas de riesgo.

Minsur pone a disposición del Estado toda su voluntad y los recursos que estén a su alcance para atender las diversas emergencias.

#UnaSolaFuerza

#FuerzaPeru

#MineriaPeruanaDeClaseMundial